

Assemblée Générale

tenue le 30 janvier 2009 à 19h30 au local

Procès-Verbal

Chaque membre signe le livre des présences. L'Assemblée compte 40 membres présents et 11 excusés.

1. Ouverture de l'Assemblée par le président

Le président, Christian COLLOMB, ouvre l'Assemblée à 19h35 et souhaite la bienvenue à tous les membres présents. Il excuse l'absence de Damien GRAUSER, responsable de la commission technique et membre du comité.

Le président rappelle que chaque membre a reçu par courrier la convocation à l'Assemblée et que le PV de l'AG 2008 est disponible sur le site du club.

2. Approbation de l'ordre du jour

Un point 9bis est proposé par le président. L'ordre du jour est approuvé.

3. Approbation du procès-verbal de l'Assemblée du 25 janvier 2008

Le procès-verbal de l'Assemblée du 25 janvier 2008 est approuvé.

4. Rapport du président

Le président tient tout d'abord à remercier l'ensemble des coureurs, parents et accompagnants pour leur présence et l'enthousiasme qu'ils ont témoigné dans les courses et manifestations cyclistes en Suisse et en France durant l'année.

Il mentionne le travail régulier du comité : celui-ci s'est réuni au minimum chaque mois lors de séances de 2h environ, plus fréquemment selon les besoins ; le comité a également mis en place un nouveau mode de fonctionnement permettant la réflexion et l'élaboration de la saison du club sous la forme d'un séminaire durant une matinée en début d'année.

Le président évoque les différentes activités et manifestations organisées et/ou proposées par le club durant la saison 2008, à savoir le camp d'entraînement en France organisé par le VC Lancy en février, la Gentlemen Stettler et la Verybike en septembre, le Tour du Canton en octobre, le championnat interne de mars à novembre, les entraînements à l'extérieur et en salle, les entraînements de course à pied, les montées au Salève. diverses sorties (vtt dans le Doubs, karting, bains des Pâquis, laser game, etc) et le repas du club.

Il regrette la faible participation au championnat interne alors que cette manifestation est traditionnelle au club et remercie chaleureusement Fabrice et Catherine RUSSO pour leur investissement dans son organisation. Il déplore également le manque de coureurs au Tour du Canton et annonce la décision du comité de ne pas organiser cette manifestation en 2009.

Le président, souvent accompagné d'un ou plusieurs membres du comité, a représenté le club aux réunions de l'UVG, de Swiss Cycling à Lausanne et du comité Verybike.

Le bilan général de l'année 2008 est très positif ; le club a accueilli 24 nouveaux membres ce qui porte à un nombre total de 157 membres.

Le président conclut en témoignant sa reconnaissance aux membres du comité dont l'investissement et le travail sont excellents. Il remercie à nouveau vivement tous les membres PEV pour leur participation à la vie du club et pour la confiance qu'ils accordent au comité.

5. Rapport de la commission technique

Nicolas GOBET présente le rapport de la saison 2008 rédigé par Damien GRAUSER, responsable de la commission technique.

Fabrice RUSSO intervient pour la partie concernant le championnat interne.

Damien GRAUSER qualifie l'année 2008 de « bon cru » grâce à l'excellente représentation du club dans toutes les disciplines et catégories ainsi qu'à la fructueuse participation aux cours « sources », au camp de février pour les jeunes scolarisés, aux championnats romands de VTT, de CLM et en ligne, aux diverses épreuves cyclosporatives, aux championnats suisses.

De manière non exhaustive sont cité-e-s quelques coureurs-ses qui se sont distingué-e-s durant cette année : Madeleine NOBS, Andreas ANDEREGG, Benoît BEAUD, Jean-Marc GARDIOL, Andréa GENECAND, Damien et Florian GRAUSER, Mickaël JOLTI, Alexey KOLESNIKOV, Jeremie LANG, Pierre-Yves MARTIN, Kevin ROSSIER, Fabrice et Gregory RUSSO. Sont évoqués encore de nombreux coureurs qui, tout au long de l'année, ont représenté le club dans les grands rassemblements cyclistes.

Le responsable de la commission technique relève le succès, par leur fréquentation, des entraînements à l'extérieur et en salle.

Damien GRAUSER remarque un « tournant » au sein du club avec des jeunes coureurs de plus en plus actifs et des moins jeunes, à quelques notables exceptions, qui auront moins couru, moins roulé, signe peut-être d'un passage de témoin... Il félicite chacun-e pour les efforts accomplis et leur souhaite une belle et grande saison 2009, rappelant les championnats suisses aux portes de Genève puisqu'ils se dérouleront à Nyon !

Le championnat interne organisé en 4 manches par Fabrice RUSSO a en revanche manqué de participants, en partie à cause d'une météo capricieuse. Son responsable a alors pris le soin de récolter les remarques et suggestions des membres du club à travers un sondage et il en tiendra compte pour que la prochaine organisation du championnat interne garantisse une plus grande satisfaisante. 23 coureurs se sont donc classés et Mickaël JOLTI remporte la victoire.

6. Rapport du trésorier

Frédéric VIFIAN, trésorier, fait lecture de son rapport. Il fait état des comptes au 31 décembre 2008. Le montant total **des actifs du club** s'élève à CHF 33'279.15. Il se décompose comme suit :

- CCP : CHF 25'451.55
- U.B.S : CHF 7'492.65
- Caisse : CHF 334.95

A titre de comparaison, le montant total des actifs au 31 décembre 2007 se montait à CHF 34'242.65.

Les principales **recettes** du club sont :

❖ Sponsors équipements :	CHF 8'100.-
❖ Cotisations :	CHF 13'810.-
❖ Subventions :	CHF 10'530.-

Les principales **dépenses** sont constituées par :

❖ Commission technique :	CHF 4'896.-
❖ Equipements :	CHF 12'247.-
❖ Voiture :	CHF 2'194.40
❖ Frais généraux :	CHF 6'060.35

Les **manifestations 2008** (championnat interne, Gentlemen Stettler et Tour du Canton de Genève) se soldent par un déficit de CHF 3'200.- environ. Le détail est le suivant :

○ Championnat interne :	Perte	CHF	336.-
○ Tour du Canton :	Perte	CHF	2'053.60
○ Gentlemen Stettler :	Perte	CHF	792.15

Le trésorier précise qu'un compte commun et une caisse « **Verybike - PEV** » ont été créés en 2005 pour l'organisation de la course de VTT la Verybike. Au 31 décembre 2008, les actifs y relatifs représentent un montant global de CHF 8'868.-.

Pour ce qui est de l'édition 2008 de cette épreuve, le bilan financier est extrêmement positif, les comptes présentent un bénéfice de CHF 2'795.65.

7. Rapport des vérificateurs aux comptes

Les vérificateurs aux comptes pour l'année 2008 sont Christian MONGENET et Michel BERT-ERBOUL. Ce dernier donne lecture de leur rapport établi en commun avec le trésorier Frédéric VIFIAN. Il félicite celui-ci pour la tenue exemplaire du livre des comptes du club et en recommande l'approbation.

Les comptes de l'année 2008 sont approuvés à l'unanimité par applaudissements.

8. Approbation des rapports

Les rapports du président, de la commission technique, du trésorier et des vérificateurs aux comptes sont approuvés à l'unanimité par applaudissements.

9. Elections

° *Election du comité*

Pour rappel, le comité élu lors de la dernière Assemblée Générale se composait des personnes suivantes :

Président :	Christian COLLOMB
Trésorier :	Frédéric VIFIAN
Secrétaire :	Magali JOLTI
Commission technique :	Damien GRAUSER
Membres adjoints :	Serge DE SIEBENTHAL Nicolas GOBET Ian COLLINS
Formation « sources »:	Guy-Louis ZELTNER
Responsable équipements :	Mickaël JOLTI
Championnat interne :	Fabrice RUSSO

Le président annonce la démission de **Ian COLLINS**, membre adjoint au comité; il le remercie pour son engagement et les tâches accomplies au sein du Club.

Frédéric VIFIAN annonce accomplir sa dernière année au sein du comité ; il cessera d'assumer sa tâche de trésorier fin 2009.

Le président explique que les responsabilités assumées par les membres du comité ont été redéfinies et pour certaines libellées différemment.

Le comité pour l'année 2009 est donc recomposé comme suit :

Président :	Christian COLLOMB
Vice-président :	Serge DE SIEBENTHAL
Trésorier :	Frédéric VIFIAN
Secrétaire :	Magali JOLTI
Responsable entraînements et site Internet :	Damien GRAUSER
Responsable marketing, publicité et logistique :	Nicolas GOBET
Responsable équipements :	Mickaël JOLTI
Responsable championnat interne :	Fabrice RUSSO
Membre adjoint :	Guy-Louis ZELTNER

Le nouveau comité est élu à l'unanimité par applaudissements.

° *Election des vérificateurs aux comptes*

Werner TRABER et **Fabrice ROLLE** se proposent pour remplacer Michel MONGENET et Michel BERT-ERBOUL.

Les nouveaux vérificateurs aux comptes sont élus à l'unanimité par applaudissements. Les vérificateurs aux comptes sortants sont sincèrement remerciés pour la tâche accomplie.

9bis. Membres de la PEV

° Le président dresse la liste des 24 nouveaux membres qui ont adhéré au club depuis l'AG de 2008 à ce jour et leur souhaite la bienvenue.

° Le président évoque solennellement le décès, en 2008, de 3 membres du club, soit Pierre GIRARD, Frédéric BURTIN et Marcel BUCHMANN.

° Le président évoque l'absence pour raison de santé de René BABEL, membre d'honneur du club et propose aux membres présents de signer une carte à son attention.

° Le vice-président annonce les 50 ans de sociétariat de Norbert BLANC, membre d'honneur, entré dans le club en 1959 et dont la présence a toujours été précieuse. Il annonce également la nomination en tant que membre d'honneur de Jean-Marc Fortis, entré dans le club en 1986. Tous deux sont félicités, applaudis et remerciés chaleureusement.

10. Présentation de la saison 2009 : activités et prestations

Lors de son séminaire, le 17 janvier 2009, le comité a pris plusieurs options nouvelles afin, d'une part d'anticiper et de répondre au mieux aux besoins et aux attentes des membres, d'autre part de consolider l'encadrement des membres, de développer davantage le contact entre le comité et les membres et entre les membres eux-mêmes.

Ainsi, pour l'année 2009, le comité organisera et/ou proposera les activités et manifestations suivantes :

- **La Gentlemen Stettler**, en septembre, qui marquera son 10^{ème} anniversaire et les 60 ans de Charles Stettler.
Serge DE SIEBENTHAL annonce l'organisation d'une nouvelle Gentlemen par Bruno BOSCARDIN qui a créé une fondation dont le but principal est de promouvoir le cyclisme à Genève auprès des jeunes en particulier. Afin de trouver une synergie entre ces manifestations (clm de la police également) et de valoriser au mieux chacune d'elles, des rencontres seront planifiées entre les organisateurs.
- **La Verybike** en septembre selon la formule adoptée en 2008.
- **Le championnat interne**, en 4 manches, d'avril à novembre. Selon le sondage réalisé, les manches seront plutôt planifiées le week-end.
- **Le camp d'entraînement VC Lancy** durant les vacances scolaires de février pour ceux qui sont scolarisés (participation financière PEV + UVG).
- **Les cours de formation « sources ».**
- **Les entraînements :**
 - **Entraînements vtt** : le samedi matin.
 - **Entraînements route** : le mercredi et le jeudi en fin d'après-midi.
Le mercredi, 2 groupes de niveaux différents seront proposés. Damien GRAUSER entraînera le groupe « fort » chaque mercredi : le groupe « moyen » sera entraîné selon un tournus établi sur 3 semaines par des membres volontaires et disponibles, soit Christian COLLOMB, Michel BERT-ERBOUL et Christophe VAN DER BENT.
Tous les samedis à 13h30 (sauf en cas de compétition), depuis janvier 2009, une sortie de 3h à allure modérée est organisée par des membres du club.
 - **3^{ème} plateau** : Michel BERT-ERBOUL est prêt à reconduire ces sorties encore 1 année,

départ le dimanche à 8h30 pour une distance de 80 à 150 km. Puis il décidera de la suite à donner en fonction de la participation, de la fréquentation de ces entraînements.

A noter que dès cette année, la participation aux sorties du 3^{ème} plateau sera valorisée par des points comptabilisés pour le championnat interne.

- **Les activités traditionnelles du club.**
- **Le Tour du Canton ne sera pas organisé en 2009.**
- **Bus de la PEV :** le comité souhaite que le bus soit davantage utilisé lors de déplacements sur des lieux de course. Un calendrier sera placé à cet effet sur le site du club et les conditions d'utilisation du bus seront rappelées : responsable du bus, nombre minimum de personnes véhiculées, frais remboursés, etc.

Au sein du comité, Damien GRAUSER, Christian COLLOMB et Nicolas GOBET sont prêts à assurer certains déplacements. Jean-Luc CHRISTEN et Madeleine NOBS s'annoncent disposés à assumer également cette responsabilité.

- **Equipements :** en 2008, l'approvisionnement des équipements du club a été insatisfaisant, principalement parce que les délais de commande n'ont pas été respectés, parce qu'on ne peut pas commander une grande quantité d'équipements en l'absence de sponsor sur un cuissard par exemple (éviter un stock qui serait ensuite inutilisable), parce que deux membres du comité étaient en charge de cette responsabilité à deux niveaux différents et que ce fonctionnement provoque une perte de temps.

Une commande de maillots a été faite pour l'ensemble des membres et une autre répondant à des demandes particulières a été passée ; le tout devrait être livré à fin février. Une nouvelle commande sera effectuée fin avril en fonction des besoins supplémentaires.

A l'avenir, une commande de base sera systématiquement faite et des commandes seront réalisées par la suite en fonction des demandes particulières.

- **Le bulletin d'informations « Le Péeviste »** paraîtra deux fois dans l'année, au printemps et en automne.

11. Propositions et divers

- Werner TRABER annonce et propose la traversée des Alpes jusqu'à Monaco en juin 2009, ainsi qu'un voyage de 4 semaines en Bolivie en septembre 2009.
- Le 17 février 2009 se tiendra l'Assemblée Générale de l'UVG ; Monica Berthoud y confirmera officiellement sa démission à la présidence et il faudra donc trouver et élire un-e nouveau-elle président-e. Christian COLLOMB et Serge DE SIEBENTHAL s'y rendront.
- Andréa GENECAND se dit intéressé à rejoindre le comité et à assumer la trésorerie au départ de Frédéric VIFIAN.
- Norbert BLANC, président de l'Amicale des Anciens, évoque avec plaisir et conviction ses 50 ans de sociétariat ; il encourage vivement les membres et le comité de la PEV à poursuivre leurs activités au sein du club avec détermination et enthousiasme. Au nom de l'Amicale, son président récompense et remet, comme le prévoient les statuts, 2/3 des produits des cotisations à 9 jeunes coureurs méritants, selon 2 catégories.

12. Challenges

Fabrice RUSSO, responsable du championnat interne, présente les résultats pour 2008 et remet les challenges aux coureurs concernés. Il s'agit de :

❖ *Challenge Robert COTTING - Course de côte :*

Mickaël JOLTI

❖ *Challenge Michel RUMMEL - 10 km contre la montre :*

Florian GRAUSER

❖ *Challenge Damien GRAUSER - VTT :*

Mickaël JOLTI

❖ *Challenge Yan BODENMUELLER - Piste :*

Andréa GENECAUD

Le classement final du championnat interne est le suivant :

1^{er} Mickaël JOLTI, 2^{ème} Gregory PITTET, 3^{ème} Fabrice RUSSO.

Le trésorier distribuera des enveloppes pour les remboursements aux coureurs lors de la verrée qui suivra la clôture de l'Assemblée.

15. Clôture de l'Assemblée par le président

L'ordre du jour étant épuisé et aucun membre ne demandant la parole, le président remercie les membres présents, lève l'Assemblée à 21h20 et invite chacun au « verre de l'amitié ».

Genève, le 18 mars 2009/ mj

Le président

La secrétaire

Le trésorier